



いらっしゃい！こうみんかん

栃木市藤岡公民館だより 9月号

残暑の候、藤岡地区にお住いの皆様におかれましては、お元気にお過ごしのことと思います。今回は、7月と8月上旬までに行いました公民館講座と公民館をご利用いただいたみなさんの活動の様子をご紹介します。

【大人の理科教室】

去る7月1日（土）第1回大人のための理科教室を実施しました。カルメ焼きを科学しました。炭酸で水に解けた砂糖を膨らませるのですが、温度が125度から130度の間に炭酸を加えうまくかき混ぜるのがポイントになります。はじめは皆さん苦戦していましたが、終わりごろには大変上手になりました。生活の中に理科の要素が含まれているのを感じることでできた時間でした。



【わたらせ大学】

去る7月13日（木）第2回のわたらせ大学でした。ネイチャークラフトという自然の材料を使い、LEDの照明を作りました。皆さん熱心に取り組んでいただき、世界に一つしかないライトスタンドが完成しました。みんな違ってみんないい作品になりました。作品に灯るLEDの光を見ながら夏の夜のひと時を過ごすのもいいものですね。

【子どもカヌー教室】

去る7月6日（木）部屋小学校において、子どもカヌー教室を実施しました。藤岡地区ならではの子ども講座ではないでしょうか。小学校のクラブ活動の時間の中での実施でしたので短い時間でしたが、子どもたちにはカヌー（カヤック）の魅力が伝わったようで、もっとやりたいという声がたくさん聞かれました。わずかな時間でしたが、子どもたちは上手に漕げるようになりました。



【フォークソング講座】

今年度10回を予定している講座ですが、参加者が40名になり歌声が大会議室いっぱい響いています。青春の一コマを彩った懐かしい歌を口ずさむことは、思い出に浸るだけでなく若い心に灯した熱き思いも蘇ります。

ギターをお持ちの方もいらっしゃって、爪弾いています。ご興味のある方は、ぜひ講座の様子をご覧になっていただきたいと思います。（原則毎月第3木曜日13:30より実施）

【夏休み子ども講座】

去る7月31日、8月3日と夏休み子ども講座を実施しました。さいたま市にある造幣局と鉄道博物館を見学しました。造幣局では、貨幣だけでなく勲章なども作っていることが分かりました。

鉄道博物館では、車両の展示など鉄道ファンにはたまらないところですが、体験コーナーやジオラマなど鉄道マニア以外にも楽しめる企画もありました。鉄道好きのお子さんには(大人にも)打って付けの場所です。



【親子でスイカわりとゲーム】

8月5日(土) 渡良瀬運動公園子ども広場において、スイカわり、ゲームを行いました。82名のお子さんと保護者のみなさんが楽しいひと時を過ごしました。

スーパーボールすくいでは、流れる水に邪魔をされお玉からこぼれ落ちてしまい苦戦していましたが、すくえた時には歓声が上がりました。

(藤岡公民館家庭教育オピニオンリーダードーナツクラブ合同講座)



【夏休み子どもカヌー教室】

8月4日(金) 赤麻小学校を皮切りに7日(月) 藤岡小学校、9日(水) 三鴨小学校にて夏休み子どもカヌー教室を実施しました。藤岡小、赤麻小は午前と午後、三鴨小は午前の実施でしたが、総勢48名の参加をいただきました。はじめは右往左往していた子どもたちでしたが、さすがです、すぐにコツをつかみ右に左にと艇をコントロールできるようになりました。

今後、遊水地内の谷中湖など広い自然の中で風や波を感じながら漕いでいただけると嬉しく思います。遊水地課の事業やスポーツ振興課の事業でもカヌー体験を実施しますので、ぜひ参加していただけたらと思います。今後、ご要望があれば、子どもだけでなく大人のカヌー教室も行っていきたいと考えています。



【ありがたい一言】

朝、駐輪場から田中正造翁銅像周辺の除草をしていると後ろから声がかかりました。「ここは勝手に草むしりや木の剪定をしてもいいのかい? 今度私がボランティアでやってやるよ。」と……。とても助かります。ありがたいことです。

他にも、社交ダンス講座、フラダンス講座、俳句講座、家庭料理講座、藤岡歴史探訪講座、絵画講座、そば打ち講座など、たくさんの講座を開講して皆様のおいでをお待ちしております。

その他ご希望の講座がございましたらお聞かせください。検討して参りたいと思います。

(藤岡公民館 62-4321)